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MOTTO

                 ….
Tolong-menolonglah kamu dalam (mengerjakan) kebajikan dan
taqwa, dan jangan tolong-menolong dalam berbuat dosa dan
pelanggaran.1

1Kementerian agama RI, Al-Qur’an dan terjemahannya, (Jakarta: PT Adhi Aksara Abadi
Indonesia, 2011), hal.142
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ABSTRAK

Skripsi ini dengan judul “Penerapan Model Pembelajaran Make A Match
Untuk Meningkatkan Hasil Belajar PKn”. Ditulis oleh Ani Purwani Nurjanah,
NIM: 3217103010,dibimbing oleh Drs. H Jani, MM, MPd.

Kata kunci: Hasil Belajar, PKn, Model PembelajaranMake A Match

Penelitian ini di latar belakangi oleh sebuah fenomena bahwa peserta didik
sering merasa kurang tertarik pada saat proses belajar mengajar berlangsung.
Sehingga berdampak pada rendahnya hasil belajar peserta didik. Seperti pada
mata pelajaran PKn hasil belajar peserta didik relatif rendah, kondisi tersebut
disebabkan oleh: (1) Kurangnya perhatian peserta didik terhadap materi yang
disampaikan karena  bosan dengan model pembelajaran yang monoton, (2)
Penggunaan metode ceramah dalam pembelajaran PKn sering kali terlalu
dominan, sehingga peserta didik kurang aktif terlibat dalam pembelajaran, (3)
Dalam proses belajar mengajar selama ini hanya sebatas pada upaya menjadikan
peserta didik mampu dan terampil dalam mengerjakan soal-soal yang ada,
sehingga pembelajaran yang berlangsung kurang bermakna dan terasa
membosankan bagi peserta didik. Oleh karena itu peneliti menggunakan model
pembelajaran make a match dalam meningkatkan hasil belajar PKn pada pokok
bahasan lembaga-lembaga Negara. Pembelajaran menggunakan model
pembelajaran make a match ini diharapkan dapat meningkatkan hasil belajar
peserta didik.

Rumusan masalah dalam penulisan penelitian ini adalah: 1) Bagaimanakah
penerapan model pembelajaran make a match dalam mata pelajaran Pendidikan
Kewarganegaraan pada materi lembaga-lembaga Negara siswa kelas IV di MI
Pesantren Kelurahan Tanggung Kota Blitar tahun ajaran 2013/2014? 2)
Bagaimanakah peningkatan hasil belajar siswa melalui penerapan model
pembelajaran make a match pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan
pokok materi lembaga-lembaga Negara siswa kelas IV di MI Pesantren Kelurahan
Tanggung Kota Blitar tahun ajaran 2013/2014?

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah: 1) Untuk menjelaskan
penerapan model pembelajaran make a match dalam mata pelajaran Pendidikan
Kewarganegaraan pada materi lembaga-lembaga Negara siswa kelas IV di MI
Pesantren Kelurahan Tanggung Kota Blitar tahun ajaran 2013/2014. 2) Untuk
mendiskripsikan peningkatan hasil belajar siswa melalui penerapan model
pembelajaran make a match pada mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan
materi lembaga-lembaga Negara siswa kelas IV di MI Pesantren Kelurahan
Tanggung Kota Blitar Tahun ajaran 2013/2014.

Penelitian ini menggunakan penelitian tindakan kelas (PTK). Dalam PTK
tahap penelitian terdiri atas empat tahap, yaitu perencanaan, pelaksanaan tindakan,
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observasi dan refleksi. Untuk mengetahui peningkatan pada waktu tindakan, dan
setelah tindakan dilakukan. Dalam penelitian ini menggunakan dua siklus
tindakan. Dalam penelitian ini teknik pengumpulan data menggunakan: observasi,
catatan lapangan, wawancara, tes, dan dokumentasi. Observasi digunakan untuk
mengamati respon peserta didik terhadap pembelajaran dengan model
pembelajaran make a match. Dokumentasi yang digunakan untuk mengumpulkan
data dengan melihat laporan yang sudah tersedia termasuk foto.

Hasil penelitian yang telah dilakukan dengan penerapan model
pembelajaran make a match mata pelajaran Pendidikan Kewarganegaraan materi
lembaga-lembaga Negara dilaksanakan melalui langkah-langkah pembelajaran:
pendidik menjelaskan secara garis besar, melakukan tanya jawab, setelah selesai
pendidik memberi kartu-kartu (make a match), peserta didik membacakan kartu
soal di depan kelas, menempelkan kartu soal dan kartu jawaban di papan tulis,
pendidik mengevaluasi jawaban peserta didik dan memberikan kesimpulan.

Hasil pembelajaran menunjukkanadanya peningkatan. pada tes awal (pre
test) mencapai nilai rata-rata 57 dengan presentase 20%, setelah melakukan
tindakan menjadi 56,67% dengan nilai rata-rata 70,83 pada siklus I, pada siklus II
meningkat menjadi 79,33% dengan nilai rata-rata 86,67.

Kesimpulan penelitian yang telah dilakukan melalui pembelajaran
Pendidikan Kewarganegaraan dengan penerapan model pembelajaran make a
match dapat membuat peserta didik lebih aktif dan pembelajaran menjadi lebih
menyenangkan, karena peserta didik bisa bermain sambil belajar. Pembelajaran
Pendidikan Kewarganegaraan dengan penerapan model pembelajaran make a
match dapat meningkatkan hasil belajar siswa kelas VI MI Pesantren Kelurahan
Tanggung Kota Blitar tahun ajaran 2013/2014.
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ABSTRACT

This thesis entitled "Application of Learning Model Make a Match to
Improve Learning Outcomes Civics". It written byAni Purwani Nurjanah, NIM:
3217103010, guided by Drs. H. Jani, MM, MPd

Keywords: Learning Outcomes, Civics, Learning Model Make a Match

The background research on the background by a phenomenon that
learners often feel less interested during the learning process takes place. Thus
adversely affects the learning outcomes of students. On subjects such as civics
learning outcomes of students is relatively low, the condition is caused by: (1)
lack of attention to the students the material presented as bored with the monotony
of learning model, (2) use of the lecture method in teaching civics is often too
dominant, so that learners are not actively involved in learning, (3) In the process
of teaching and learning has been limited to efforts to make students capable and
skilled in working on the problems that exist, so that learning is meaningful and
lasting less boring for learners. Therefore, researchers using learning models make
a match in improving learning outcomes Civics on the subject of state institutions.
Learning using learning model is expected to make a match can improve student
learning outcomes.

Formulation of the problem in writing this study were: 1) How to
application of learning models make a match in Civics subject in matter of state
institutions students in the class IVMI Pesantren Tanggung Kota Blitar academic
year 2013/2014? 2) How to increase learners' learning results through the
application of learning models make a match on the subjects of Civics subject
matter of state institutions students in the class IVMI Pesantren Tanggung Kota
Blitar academic year 2013/2014?

As for the objectives of this study were: 1) For the application of learning
models make a match in Civics subject in matter of state institutions students as
class IV students in MI Pesantren Tanggung Kota Blitar academic year
2013/2014. 2) To improve student learning outcomes through the application of
learning models make a match on the subjects of Civics education subject matter
of state institutions student of the class IVat MI Pesantren Tanggung Kota Blitar
academic year 2013/2014.

This study uses classroom action research (CAR). In classroom action
research (CAR) research stage consists of four stages, namely planning, action,
observation and reflection. To determine the increase in time of action, and after
the action is done. In this study using three cycles of action.In this study using
data collection techniques: observation, interviews, tests, and documentation.
Observation is used to observe the response of the students towards learning with
learning models make a match. Documentation that is used to collect the data by
looking at existing reports including photos.
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Results of research that has been done by the application of learning
models make a match subjects Civics subject matter of state institutions
conducted through the steps of learning: educators explain in outline, conduct
debriefing, after giving educators cards (make a match), learners read about the
card in front of the class, put a question cards and answer cards on the board,
educators evaluate student answers and provide conclusions.

Learning outcomes showed an increase. At the beginning of the test (pre-
test) reached an average value of 57 with a percentage of 20%, after performing
the actions to be 56.67% with an average value of 70.83 in the first cycle, the
second cycle increased to 79.33 % with a mean value average 86.67.

Conclusions of research that has been done through the application of
learning civics learning models make a match can be made more active learners
and learning becomes more enjoyable, because students can play while learning.
Civics lesson with application of learning models make a match can improve
learning outcomes of students of class IV MI Pesantren Tanggung Kota Blitar
academic year 2013/2014.
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لملخصا

، "تطبيق نموذج التعلم تقديم مباراة التعليم لتحسين مخرجات التعلم المواطنة"هذه أطروحة بعنوان 
جانى، الماجستير، . ، بقيادة الدكاترندوس٣٢١٧١٠٣٠١٠: اني فوروانى نور جنـة، نيمهاوكتب
.الحج

.مخرجات التعلم، التعليم المواطنة، نموذج التعلم جعل المباراة:الهـامـةالكلمات 

على خلفية هذه الخلفية البحث من قبل وهي ظاهرة غالبا ما يشعر المتعلمين أقل اهتماما 
حول مواضيع . مما يؤثر سلبا على نتائج التعلم لدى الطلاب. في عملية التعلم الحالية تأخذ مكان

عدم الاهتمام ) ١(تعليم نتائج تعلم الطلاب منخفضة نسبيا، وتسبب في حالة من مثل المواطنة ال
استخدام أسلوب المحاضرة في ) ٢. (للطلاب من المادة المعروضة كما بالملل مع نموذج التعلم رتابة

. تدريس المواطنة التعليم غالبا ما يكون المهيمن للغاية، بحيث لا تشارك بنشاط في المتعلمين التعلم
في عملية التعلم حتى الآن سوى في محاولة لجعل الطلاب قادرين والمهرة في العمل على المشاكل ) ٣(

وبالتالي، والباحثين باستخدام نماذج . القائمة، بحيث أن التعلم هو مفيد ودائم أقل مملة للمتعلمين
يمكن . سسات الدولةالتعلم تقديم مباراة في تحسين مخرجات التعلم المواطنة التعليم حول موضوع مؤ 

.تعلم استخدام نموذج التعلم ومن المتوقع لتقديم مباراة تحسين نتائج تعلم الطلاب
كيف يمكن تطبيق نماذج التعلم تقديم ) ١: وكانت صياغة المشكلة في كتابة هذه الدراسة

بتدائية مباراة في المدنيات الموضوع في مسألة مؤسسات الدولة في طلاب الصف الرابع من مدرسة الا
كيف يتم تحسين نتائج ) ٢؟ ٢٠١٣/٢٠١٤المدارس الإسلامية الداخلية قرية بليتار العام الدراسي 

تعلم الطلاب من خلال تطبيق نماذج التعلم تقديم مباراة على المواضيع في هذا الموضوع كالات 
سة داخلية عام سيفيك الدولة التعليم طلبة الصف الرابع في مدرسة الابتدائية القرية بليتار مدر 

؟٢٠١٣/٢٠١٤الدراسي 
لتطبيق نموذج التعلم تقديم مباراة في المدنيات ) ١: أما بالنسبة للأهداف هذه الدراسة هم

الموضوع في مسألة مؤسسات الدولة في طلاب الصف الرابع من مدرسة الابتدائية المدارس 
سين نتائج تعلم الطلاب من تح) ٢. ٢٠١٣/٢٠١٤الإسلامية الداخلية قرية بليتار العام الدراسي 

خلال تطبيق نماذج التعلم تقديم مباراة على التربية المدنية موضوع مؤسسات الدولة في طلاب 
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الصف الرابع من مدرسة الابتدائية المدارس الإسلامية الداخلية قرية بليتار العام الدراسي 
٢٠١٣/٢٠١٤.

ن من أربع مراحل، وهي في مرحلة البحث يتكو . يستخدم هذا البحث دراسة العمل
. لتحديد الزيادة في الوقت المناسب للعمل، وبعد تنفيذ الإجراء. التخطيط، والعمل، والمراقبة والتأمل

: في هذه الدراسة باستخدام تقنيات جمع البيانات. في هذه الدراسة باستخدام دورتين من العمل
وتستخدم الملاحظات لمراقبة . والوثائقالملاحظة، والملاحظات الميدانية والمقابلات والاختبارات،

الوثائق التي يتم استخدامها لجمع . استجابة الطلاب نحو التعلم مع نماذج التعلم تقديم مباراة
.البيانات من خلال النظر في التقارير المتاحة بالفعل، بما في ذلك الصور

مباراة وكالات المواطنة نتائج البحوث التي تم القيام به مع تطبيق نماذج التعلم جعل موضوع
المربين شرح الخطوط العريضة، قيام السؤال : الدولة التعليم تنفيذها من خلال خطوات التعلم

، وقراءة المتعلمين حول البطاقة في وسط ) تقديم مباراة(والجواب، وبعد إعطاء بطاقات المربين 
تقييم إجابات الطلاب الصف، ووضع بطاقات الأسئلة والأجوبة بطاقات على لوحة، والمربين

.وتقديم الاستنتاجات
٥٧قيمة بلغ متوسط ) قبل الاختبار(في بداية الاختبار . أشارت النتائج إلى زيادة التعلم

في الدورة الأولى، ٧٠.٨٣قيمة ٪ بمتوسط ٥٦.٦٧٪، وبعد اتخاذ الإجراءات اللازمة ل٢٠بنسبة 
.٨٦.٦٧متوسط ٪ بقيمة متوسط ٧٩.٣٣وزيادة الدورة الثانية ل

نتائج البحوث التي تم القيام به من خلال تنفيذ المواطنة التعليم والتعلم نموذج التعلم جعل 
يمكن إجراء مباراة المتعلمين أكثر نشاطا ويصبح التعلم أكثر متعة، لأنه لا يمكن اللعب في حين 

مباراة يمكن تحسين نتائج تعلم المواطنة التعلم والتعليم مع تطبيق نماذج التعلم تقديم. تعلم الطلاب
الطلاب من الصف السادس مدرسة المساءلة الإسلامية المدرسة الابتدائية قرية بليتار العام الدراسي 

٢٠١٣/٢٠١٤.


